

ABSTRAK

Harry Potter and the Cursed Child adalah drama dua bagian Inggris pada tahun 2016 yang ditulis oleh Jack Thorne berdasarkan cerita asli oleh JK Rowling, John Tiffany, dan Thorne. Drama dimulai sembilan belas tahun setelah peristiwa novel *Harry Potter and the Deathly Hallows* 2007, Harry Potter merupakan Kepala Departemen Penegakan Hukum Sihir di Kementerian Sihir, putranya yang lebih muda, Albus Severus Potter yang menghadiri Sekolah Sihir Hogwarts. Drama tersebut dipasarkan sebagai cerita resmi kedelapan dalam serial Harry Potter. Adapun tujuan penelitian skripsi ini adalah untuk mengetahui jenis dan bentuk dari Commissive acts dari *Harry Potter and the Cursed Child* playscript. Dalam penelitian ini peneliti menggunakan metode kualitatif dengan beberapa teori yang digunakan yaitu teori Austin dan Searle untuk tindak tutur. Untuk mendeskripsikan bentuk dari tindak tutur, peneliti menggunakan teori Searle dan Brinker tentang Tindak Tutur Langsung dan Tak Langsung. Sedangkan untuk mengidentifikasi jenis dari tindak tutur, peneliti menggunakan teori Bach dan Harnish tentang jenis tindak tutur dimana keseluruhan data yang diperoleh, peneliti menggunakan pendekatan konteks untuk membantu dalam memahami maksud dan tujuan dari penggunaan tindak tutur yang digunakan oleh penutur. Berdasarkan hasil penelitian dan pemaparan yang ditemukan, dari 66 data, terdapat lima jenis dari tindak tutur yang ditemukan dalam naskah drama *Harry Potter and the Cursed Child* yaitu 2 data atau 6,1% termasuk jenis *promising*, 11 data atau 33,3% jenis *offering*, 2 data atau 6,1% jenis *vowing*, 12 data atau 36,3% jenis *warning*, dan 6 data atau 18,2% jenis *Threat*. Untuk bentuk dari tindak tutur yang digunakan seluruh karakter dalam naskah drama tersebut yaitu 27 data atau 81,8% Tindak Tutur Langsung dan 6 data atau 18,2% Tindak Tutur Tak Langsung. Dari hasil tersebut dapat dilihat bahwa dalam naskah drama *Harry Potter and the Cursed Child* berlatang belakang sembilan belas tahun kemudian setelah berakhirnya Pertempuran Hogwarts, bentuk dan jenis yang paling sering digunakan yaitu bentuk Tindak Tutur Langsung dan jenis *offering*. Sedangkan bentuk yang tidak pernah digunakan adalah Tindak Tutur Tak Langsung dan jenis *vowing*.

Kata Kunci : Tindak Tutur Komisif, Naskah Drama *Harry Potter and the Cursed Child*, Tindak Tutur Langsung dan Tak Langsung